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2018 年 4 月 28 日茅ヶ崎中央公園にて第 89 回メーデー湘南地区大会が開催された。 

冒頭、主催者を代表して岩崎実行委員長より

「今年は労働組合らしい活動を重点的に行って

きた。その成果として今春闘の前進回答を得る

ことができた。そして昨年の選挙では働く者の

代表としてあべともこ氏を当選させる事が出

来、国政に労働者の声が届けられる地域にする

ことが出来たことに感謝する」との挨拶があり

ました。 

 

続いて来賓を代表して連合神奈川亀﨑副会長よりメーデーの起源についての説明があり「このメーデー

こそが働き方改革の原点である、しかし働き方改革が進められ罰則付き労働法制の改正が進められる

中で、昨日国会では労働者にとって改悪となる法案が労働者代表者の意見が不在の中で論議されてし

まった。この政治を変えていくために我々労働者としても次の選挙では全員一丸となって働く者が笑顔

で働ける社会、そして将来の子供達のために誇れる社会づくりのために力を合わせて全力で各組織が

推薦する候補者の当選にむけてともに活動をしていきましょう」との挨拶がありました。 

その後、服部茅ヶ崎市長、鈴木藤沢市長、木村寒川町長、神奈川労働センター鈴木所長、あべともこ衆

議院議員から挨拶がありました。 

続いてメーデースローガン（案）の提案と決議、メーデー宣言（案）の提案と採択をおこなった。 

最後に岩崎実行委員長のガンバロー三唱にて閉会した。 

 



＝感想＝ 

茅ヶ崎中央公園で行われた第 89 回メーデーに参加させていただきました。 

今年から小田原メーデーに参加しなくなった為、初めて茅ヶ崎中央公園にお邪魔しました。 

当日は天候に恵まれ 3000 名超の多くの参加者が有り大変な盛会でした。 

茅ヶ崎市は駅からの道すがら とても綺麗な街並でイベントも環境に配慮されていると感じました。 

一緒に働く仲間たちにメーデーの意義を伝え共に頑張って参ります。 

＠ヤマト運輸労働組合厚木支部 小山 哲司 

 

２０１８年４月２８日茅ヶ崎中央公園において、第８９回メーデー湘南地区大会が開催されました。 

ヤマト運輸労組横浜支部からは、１０名で参加しました。 

岩崎実行委員長のお言葉では、今年の春闘は成果があり昨年の衆議院選挙では、皆さんのおかげで待

望の選挙区から、阿部ともこさんを当選させる事が出来ました。参加者は３０００人です。     

亀崎実行副委員長からは、タオル一本運動のお礼があり、長時間労働の是正の為に、アメリカでゼネスト

が起こりその後メーデーの起源になりました。 

昨日から野党不在の中働き方改革労働最悪法が始まりました。これからの統一選挙の勝利を願います。 

その後、市町長から挨拶があり、阿部ともこ衆議院から選挙区での当選のお礼がありました。予算委員

会で国会セクハラや職場パワハラ等のはなしがありました。民権神奈川としても、連合と協力していきま

すと話が有りました。その後メーデースローガンの決議とメーデー宣言の採択を行い、団結がんばろー三

唱を全員で行いました。 

第２部の途中で阿部ともこ衆議院議員が激励に要らしていただき運輸の労働環境問題に取り組んで頂

いております。感想ですが、阿部さんは小柄な方でしたが、握手した時の力はとても強かったです。 

小さなお子様がいる組合員はアトラクションを見て、来年メーデーに連れて行きたいと申していました。 

緑濃く気温２５度の快晴で参加者てあつい１日でした。メーデーの起源を改めて再認識し熱い運動の継続

が必要と感じました。        

＠ヤマト運輸労働組合横浜支部 藤波 清人 

 

第 1 部の式典では、はじめに岩崎実行委員長のご挨拶があり、今年の春闘の成果に関する説明と、昨

年の衆議院議員総選挙において阿部知子さんが当選したことに対しての御礼がありました。続いて、亀

崎副実行委員長からは、タオル一本運動の御礼と、19 世紀のアメリカでのメーデーの起源のご説明が

ありました。その後、各市町長からご挨拶があり、阿部知子議員から昨年の総選挙での当選の御礼があ

りました。予算委員会における、セクハラ問題等のお話を頂き、今後も連合と協力していきますというお

話がありました。最後に、メーデースローガンの決議とメーデー宣言の採択を行い、団結がんばろー三唱

を全員で行いました。 

第 2 部のアトラクションでは、中央の壇上でウルトラマンのショーが行われ、多くの子供達が楽しんでいる

姿が印象的でした。その後、抽選会が行われ、豪華な景品が当たった方もいて、非常に盛り上がりました。

第 2 部の途中で阿部知子議員が運輸労連のエリアにいらして、運輸業界の労働環境問題に取り組む決

意をお話されました。 

当日は非常に天気の良い、メーデー日和の一日となり、3000 人もの方々が参加されました。家族連れ

の方々も、屋台やイベントを楽しんでいる姿が数多く見受けられました。 

＠全日通労働組合 中鉢 実 

 


